

Land Niedersachsen will „Polizisten auf Vorrat“

Studienbeginn in Oldenburg: Polizeiakademie begrüßt 275 neue Kommissaranwärter

Montag 3. April 2017 - **Hannover/Oldenburg (wbn). Neue Polizisten braucht das Land: Heute haben in Oldenburg 275 zusätzliche Polizeikommissaranwärterinnen und -anwärter ihr Bachelorstudium an der Polizeiakademie Niedersachsen begonnen.**

„Die Polizei in Niedersachsen wird zeitnah um insgesamt circa 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gestärkt, diese zusätzlichen Einstellungen sind ein weiterer wichtiger Schritt dazu“, sagt Niedersachsens Innenminister Boris Pistorius (SPD). „Außerdem federn wir damit den demographischen Wandel innerhalb der Polizei ab und tragen dazu bei, die Polizeistärke in Niedersachsen auch zukünftig auf historisch hohem Niveau zu halten.“

Fortsetzung von Seite 1

Mit diesen 275 Einstellungen und den geplanten 850 Einstellungen im Oktober wird die Gesamtzahl der Studierenden an der Polizeiakademie Niedersachsen von aktuell rund 2.500 auf etwa 3.000 ansteigen.

Der seit dem vergangenen Jahr wieder eingeführte zweite Einstellungstermin im April und die darin enthaltenen zusätzlichen Einstellungen „auf Vorrat“ schaffen Flexibilität und neue

Oldenburg: Polizeiakademie Niedersachsen begrüßt 275 neue Kommissaranwärter

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 03. April 2017 um 12:22 Uhr

Spielräume für die Polizei Niedersachsen.

Minister Pistorius: „Natürlich ist es auch angesichts der anhaltend angespannten Sicherheitslage wichtig, dass wir personell nachsteuern, diese 275 Anwärtinnen und Anwärter spielen dabei eine wichtige Rolle.“

Bei 230 dieser Einstellungen handelt es sich - wie bereits bei 150 Einstellungen zum April des Vorjahres - um sogenannte „Vorratseinstellungen“. „Mit diesen Vorratseinstellungen beugen wir bereits jetzt den sinkenden Schulabsolventenzahlen in den kommenden Jahren vor“, so Pistorius. Nochmals 150 Vorratseinstellungen plant das Land für April 2018.